



Comentario / Claudia Ruiz Massieu Salinas (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Las iniciativas de la Presidenta tiene cosas que nos preocupan a la oposición, pero en general es positivo, que se modernice el orden Jurídico Constitucional de la Seguridad en México, que es una exigencia que vivimos todos los días.

“El tema de la estrategia, de su implementación y de la coordinación, debe estar a la cabeza la Secretaría de Seguridad, como una instancia civil que, a la vez, tiene que coordinarse, no solo con los tres órdenes de Gobierno, sino con todas las instancias de seguridad, como son las Fuerzas Armadas”.

<https://drive.google.com/file/d/1K6psZE9mqQ4LTWvomw6zozjEgmxFB62/view>